

Le président équatorien souligne l'importance pour l'avenir du développement de l'enfance



Quito, 8 mai (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa a fustigé les mauvaises politiques qui ont longtemps été menées en ce qui concerne la protection de l'enfance et il a mis en exergue le développement des enfants, dont il a souligné l'importance pour l'avenir de ce pays sud-américain.

Au cours de sa visite au Centre pour enfants du bien vivre de San Carlos, dans la province d'Orellana, Rafael Correa a rappelé que l'enfance est une étape décisive dans le développement des êtres humains.

Le chef de l'État équatorien a précisé que ce centre pour enfants accueillera également des mères et il a indiqué que les mères mal alimentées risquent d'engendrer des enfants souffrants de problèmes de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55320-le-president-equatorien-souligne-limportance-pour-lavenir-du-developpement-de-lenfance>



Radio Habana Cuba